

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: de la expansión de Grifols a Canadá a las tres adquisiciones de Ribera

Grifols Canada Therapeutics ha adquirido de Kedrion el centro de donación de Prometic Plasma Resources en la ciudad de Winnipeg por cuatro millones de dólares. Por otro lado, Ribera ha adquirido tres nuevos hospitales en Denia, El Ferrol y Murcia.

PlantaDoce
7 ene 2022 - 14:00



Más allá de estas dos compañías, **el sector de la salud aterriza en 2022 con la compra de Exelead por parte de Merck.** Esta empresa estadounidense está especializada en la fabricación y desarrollo de contratos biofarmacéuticos (CdmO) y la transacción con Merck se ha completado por 780 millones de dólares. Por otro lado, la actual directora general de Dependencia, Discapacidad y Mayores, **María Somalo, sustituirá a Sara Alba al frente de la consejería de Salud.**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-de-la-expansion-de-grifols-a-canada-a-las-tres-adquisiciones-de-ribera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

LUNES

Moderna

La biotecnológica estadounidense y Corea del Sur han llegado a un acuerdo de suministro de 20 millones de vacunas

Pfizer

La Agencia estadounidense del medicamento ha ampliado la autorización de uso de emergencia de una dosis de refuerzo en adolescentes.

MARTES

Oryzon Genomics

La compañía ha recibido la autorización de la Agencia Serbia del Medicamento y Productos Sanitarios para realizar un estudio clínico de Fase IIb con vafidemstat.

Mowoot

La empresa española ha superado su primer objetivo tras dividir en dos partes una ronda de financiación de dos millones de euros.

MIERCOLES

Grifols

La compañía catalana ha adquirido su primer centro de donación en Canadá para aumentar la producción en el país.

Almirall

La empresa catalana recibirá 44 millones de euros como consecuencia de la transacción entre AstraZeneca y Covis Pharma.

Ribera

El grupo hospitalario ha incorporado tres hospitales: Ribera Hospital de Molina (Murcia) y los hospitales Ribera Juan Cardona (Ferrol) y el Hospital de Denia (Alicante).

PlantaDoce.

JUEVES

NovAliX

La compañía francesa ha adquirido las instalaciones de Sanofi en Estrasburgo (Francia) para crear el campus de investigación.

Pfizer

Junto a BioNTech, ambas empresas desarrollarán una vacuna basada en ARN mensajero (ARNm) para prevenir la infección viral del herpes zóster.

VIERNES

Merck

La farmacéutica ha anunciado la adquisición de Exelead, compañía estadounidense especializada en la fabricación y desarrollo de contratos biofarmacéuticos

Galicia

Diez hospitales de gestión privada han presentado un recurso contencioso-administrativo para reclamar a la Xunta compensaciones económicas por la gestión durante la primera ola.

Rioja

La actual directora general de Dependencia, Discapacidad y Mayores, María Somalo, sustituirá a Sara Alba al frente de la consejería de Salud.